



Entre ellas, la modernización del cableado de fibra óptica

Umag ejecuta obras por 296 millones de pesos

La Universidad de Magallanes (Umag) está ejecutando diversas obras en su campus central y en el Instituto de la Patagonia con una inversión global cercana a los 296 millones de pesos. Estas iniciativas, financiadas con apoyo del Ministerio de Educación, buscan mejorar las condiciones para la comunidad universitaria y responder a necesidades académicas y tecnológicas.

El rector de la Umag, José Maripani, junto con el vicerrector de Administración y Finanzas, Fredy Cabezas, y el director de Seguridad, Obras y Servicios, Vicente Pérez, recorrieron algunas de las obras en desarrollo. Entre ellas, la modernización del cableado de fibra óptica en la Facultad de Ingeniería y Ciencias, el gimnasio y la Biblioteca. Este proyecto representa una inver-



La biblioteca también fue beneficiada con el mejoramiento de conectividad con nueva red.

sión de 103 millones de pesos, buscando mejorar la conectividad y optimizar las redes de comunicación.

Otra de las obras en marcha es la implementación de un laboratorio de frío en el Instituto

de la Patagonia para la conservación y estudio de testigos de hielo provenientes de Campos de Hielo, glaciares y la Antártica. La inversión de 88 millones de pesos está destinada a fortalecer la investigación en

cambio climático. Además, se construyó un área de 140 metros cuadrados para oficinas colaborativas, con un costo de 102 millones de pesos, para facilitar el trabajo entre investigadores, académicos y estu-

diantes de postgrado.

Durante el receso universitario de verano, se ejecutó un plan de mantenimiento que incluyó la revisión y reparación de baños, iluminación, pisos, áreas verdes y sistemas de calefacción. Se reemplazaron cerca de 300 focos, se corrigieron filtraciones de agua en diversos edificios y se mejoraron los sistemas de evacuación de aguas lluvias.

La Umag también avanza en otros proyectos, como la remodelación del exedificio del Pensionado para albergar oficinas y salas de reunión, la ampliación de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (Dae) y la mejora de la Biblioteca, con la instalación de logias en su segundo piso. En materia de seguridad, se ha actualizado el circuito cerrado de televisión y se han incorporado nuevas cámaras en el campus. **LPA**